

月末

インターネットが問題？

インターネットが問題だって。

よく話を聞いてみると、Yahoo メールが開かない。

他の Web サイトは閲覧できると言う。

それをインターネットの問題にするのか。

応答時間が長いと、ブラウザが表示できませんと表示するのが原因だ。

ただ、使っている人には、インターネットが悪い事になる。

住民の不満

この町の住人は役場の人は仕事をしていないと思っているらしい。

それなのに給料は高い。

職場の中にいる私の目から見ても、その通りだと思う。

住民の不安は、隣町である Tsumeb より発展が遅れている点にもある。

来年に、選挙があるみたい。

今の与党であるスワポと言う党は、この状況を不安視している。

そして、カウンセラーを政治的な絡みで変更しようと言う動きも。

役場は、役場内で、政治的な背景で動きづらいつか。

何が大事で、何をしなければいけないと言う点がズレている。

給料日

役場の給料日は 25 日だが、一般の人は月末である。

この町には 4 つの銀行があるが、それぞれ ATM の前は行列。

行列が短いのは、私も使っている NED BANK という銀行。

この町には、ユーザが少ないみたいだ。

それとも給料日にお金を下ろさないと生活できないユーザが少ないのか。

ハローウィン

今日は、ハローウィンだけどドレスアップするの？と聞かれた。

ハローウィン自体忘れていた。

と言うか、日本人には馴染みが薄い気がする。